

つちうら📷 Photo Gallery

花で夏の始まりを感じる

緑に映える花蓮



初夏に咲く紫陽花



水辺の涼やかさを感じる花菖蒲



山里に舞う幽玄の光

小町の里 ゲンジボタル

5/26



土浦城下に鳴り響く伝統の音

刻の太鼓

6/10



泥んこ最高！手植えに挑戦

小町の館 田植え体験

6/15



みんなで楽しむ笑顔の一日

土浦市障害者(児)スポーツ大会

6/16



山形のおいしさをお届け

天童フェア(観光物産交流)

6/22



この一球に、込めた思い

全国高等学校野球選手権 茨城大会

7/6~



市長
コラム

夏本番！プールで楽しい思い出づくりはいかがでしょう？

土浦市長 安藤真理子



連日、暑い日が続いており、まさに夏本番です。

夏といえばプールが最高の季節！今年も「ヒューナックアクアパーク水郷」がオープンしています。

直線距離80mを超えるウォーターライダーや長さ270mの流れるプールのほか、小さなお子様向けのちびっこプールや25mの多目的プールがあります。有料休憩所(予約制)でプライベートスペースも確保でき、子どもから大人まで1日中楽しく遊べる施設が充実しています。

遠くへ行かなくても地元のプールで、夏ならではの楽しい思い出をたくさん作ってもらえたら嬉しいです！

